



NIEVES G. C.

## Los escritores divulgan su obra

La creación literaria atraviesa un momento de esplendor en la Costa da Morte. A la aparición de nuevos y numerosos escritores se une la difusión que de su obra se realiza desde distintos ámbitos. Una de estas modalidades consiste en la organización de encuentros con los autores. El último fue en Cee —en la foto— con la joven creadora María Canosa Blanco, a la que los escolares le dedicaron varias canciones. Desde las aulas, los escolares también tienen oportunidad de escuchar las experiencias literarias que aportan escritores tanto de la zona como del resto de Galicia.